

奇跡の軌跡

第10・11合併号
令和3年 6月1日 発行

令和元年度厚生労働省アリーナ
連絡協議会会長川瀬泰雅

日頃からたくさんこの二つの二切口論に
ありかとうございます。私はこの
二アリトードクラブに入て五年目
になります。そして今年度からは
会員を束ねる会長を務めることに
なりました。中学生の頃は、部活との
両立にも苦戦しましたが、先生や
大の方々の親切な配りで充実
した活動ができました。

高校生になるとお手伝いだけ
ではなく、企画や運営にも携わる
機会を頂きとてもやりがいのある
活動ができました。

機会を頂きとてもアガリのある活動ができました。

私自身、最初は人前で話したり、人に会った人と関わったりすることへの緊張と不安はとても大きかったです。しかし、先輩たちが優しく話しかけてくれたり、大人の方々の温かうボディの力がついて、今では自分の前に出て自分で表現できてしまうようになりました。

この成長を遂げられたのもジニアリーナスクラブに入っていたからだと私は思いますが。

子どもと関わるのが好きの方、私達の活動に興味のある方はぜひ、お立ち寄りください。これからも、皆様からのご協力よろしくお願ひします。

令和二年慶應寺アリーナ
連絡協議会会長米山奈

寄稿者

川頬未雅
福島優香

○ 壇川夏利
○ 小泉明久香

想女田直之海

月是征引

佐藤飛翔

喜山

金子万枚
横山怜央
一三月
葉

小栗白

西澤壯興

小野塚新良

この刊は、39期、40期の合併本です。過去に重複

いた原文そのままで掲載して、
るので断り難いとして書かれ
るが、何所があつた。

初級研修会 令和元年7月6・7日

ジユニアリーダーは沢山の研修会を行います。が、その中でもジユニアリーダーには、たばかりの人人が同じジユニアと交流をしたり、ジユニアにて学ぶ機会が最初に来るものは初級研修会だと私は思っています。今年度、私は初級研修会でカウンセラーとして参加しました。今までジユニアとして参加してきました研修会を、今回はカウンセラートとして教えます立場で初めてジユニアの前に立って参加したのですがとても緊張しましたが、学ぶことが沢山あり、充実した時間を過ごすことができました。研修会の数ヶ月前から力で集まり、研修会の内容を会議で話し合いながら各自の準備を進めていく中で、今までの先輩方も自分達のように忙し中会議をし、内容の濃い研修会を作っていました。などが改めて先輩方の凄さを感じるところになりました。研修会当日は、予期せぬトラブルで沢山起ニリ慌ただしい場面もありました。が、無事研修会を終えられたことを本当に良かったなと思います。今回の反省をして、次回につなげていきました。と思いました。

(令和2年3月執筆)

竹内優里菜

初級



中級研修会は、高二が主体となり初級研修会から少しレベルが上がり、研修を行っています。
夏季は一泊二日、冬季は二日間で構成されており、夏はゲームの山の作り方、冬はキャンプファイヤーのやり方を中心にしていました。

中級



中級研修会 令和元年7月20・21日

39期 カウセラー
令和2年3月執筆

力アセラ研修会

乙未年十一月廿八日

1日目は主に高1高2それぞれの交流を深めるため
にアドベニチャーゲームを中心に行いました。例えば
面積の大きい板に全員が乗ろうというもののアカウト競
争がありました。それらは高1高2対抗で行つた
ため両学年とも燃え上がるよくな戦いをしてました。
その後キャニアフアイヤーを行いました。通常私た
が行つキャニアフアイヤーはとにかくたくさん動いて
汗をかくものですが今回は椅子に座って静かに
やりました。歌を歌つたり、手拍子したりとキャニア
フアイヤーにもこころはやりかたがあるんだと、私が
この研修会で一番感じましたとしてお話しします。

2日目は野外炊事を行いました。今回の野外
炊事は少し特殊で、カレーライス・焼き二汁ご飯、
豚汁の材料が用意され、高1、高2、大人の3年生
がくじ引きでランダムに材料を集め、その中で何を作
るか話し合いで調理をしました。その中でも高1の話し
合には、個人の意見が持ち上がり多くまとまりました。
最終的には、この出し物に出でた意見の中から実現可能なもの
を全でつくり美味しく、大満足の野外炊事でした。

この研究会がもうすぐ1年が経ちます。今まではアカウト
の課題を完全にははっきりさせられず、実に解決に至らずで

1860-1861
1861-1862
1862-1863
1863-1864

令和元年七月一日

1 目は主に高1 高2 それぞれの交流を深めるため
にアートベニチやゲームを中心に行なった。例えば
面積の大きい板に全員が乗ろうというものや4人で競
争がありました。これらは高1 高2 対抗で行なった
ため両学年とも燃え上かるような熱いとしました。
その後キャニアフライヤーを行いました。通常私たちは
が行うキャニアフライヤーはとにかくたくさん動いて
汗をかくものですが、今日は椅子に座って静かに
やりました。歌を歌ったり、手拍子たりともして
アーチーにもこころはやりかたがあるんだと、私が
この研修会で一番感じました。

二二一九一月一相当者乎

(令和2年3月2日) 田澤 杨良

金の野外 青少年課 大久保味先
き二番ご飯
2. 大人の立場
その中で何を
とも高一の話
連日、後輩たちの為に研修会の
企画を行つたうなセミナーチャー^ト
日々の活動や役員会などを通じて
成長していくジニアたちの姿を見て、私も
負けないように頑張ろう、といつも励まされ
てきました。これからも一緒に頑張って
いきましょう。

遠日、後輩たちの為に研修会の企画を行つた。セミナーハウスで日々の活動、ア役員会などを通じて成長していく姿を見て、私も負担は、ようやく頑張ろう、といつも励まされ、ます、これからも一緒に頑張っていきましょう。

(金和三年三月新集)

米山達

(乙未年三月
新編
卷一)

ユースホーランティアセミナー

令和元年 6月 9日

6月9日に青少年野外活動センターへ約1時間半かけて行きました。室内では体を使った自己紹介ゲーム、班対抗ゲーム、キンドルファイバー、外ではみんなでゲームをしたり、野外炊事をしてました。野外炊事ではわしや、火作り、薪の運び等原始的な作業を行ったのですが、とにかく原始的な方法でとても腕が疲れました。外でのミニチャアを探して、いくつ見つけられたか当てろといつ遊びをしました。

この日はたくさんの厚木市外の方々と一緒に活動しました。

それの中の個性がでていい良かったです。とてもす。とてもいい経験になりました。

宮原 福島



ケーブル研修会 令和元年8月25日

令和元年 8月 25日

8月25日にケーブル研修会が行われました。この研修会は、主に中学生を対象にしたケーブル待ち時間など子どもたちにできる遊びを教えます。

また、高校生たちが研修生たちに見せたり教えるにぎり、実際に研修生がやるといった時間ではやつたゲームでは、一切話さず隠れた動物のミニチャアを探していく見つけられたかことができました。

この研修会は、研修生にとってとても有益なものだと毎年感じます。
また、既存のゲームだけではなく、オリジナルのアイデアを入れて、ゲームを作ることができるようにすれば、チャアリーゲームがもっと発展していくのではないかと思いました。

大人と子どものパイプ役

青少年課青少年育成係長米永勝矢

ジュニアリーダー活動で統

けていたとき、本当にありふれ
うございます。中高生にとって
学校の余暇時間の過ごし方

は部活や実験勉強等様々に
選択肢がある中、ジュニアリ

ーー活動を続けていけるの
は、楽しくだけではない使

命や誇りを感じているので
はないでしょうか。ジュニアリ

ーーは大人と子ども
のパイプ役として
活動を進めて
場所があり、
今後も続けて
欲しいと願
ております。

(令和2年
3月執筆)



ジュニアリーダーの方に感謝

令和元年7月25日

厚木市青少年指導員連絡協議会会長 川田房江

今年度のあはしり自然体験研修、モジュニアリーダーの皆さんの協力で無事に終える事ができました。

これも、日頃から子どもたちと関わりを持つ皆さん
の力と技術だと思います。班のコミュニケーション
や網走の子どもたちとの交流会を楽しむ為の
一ムを考へたりと当日はすぐモジュニアリーダーと感
じました。三泊四日の中での体験した事は皆さんにて
良い勉強になりました。これまで良くなればと思
うのも、モジュニアリーダーとして色々な経験をして成長して
ほしいと思ります。モジュニアリーダーの皆さん、お疲れ様
でした。

(令和2年3月執筆)

秋田県横手市訪問団の受け入れ 令和元年
8月9日

厚木市子ども会育成連絡協議会会長

若杉重美

暑从中、ありがとうございました。

子どもたちも楽しそうで、横手の役員さんから
もお褒めの言葉をいたしました。
ホウレンソウと睡眠もモレずに!!

(令和2年3月執筆)

